

地域でのイベントの様子

各子ども会・町会・自治会の活動の様子です。



鹿本少年野球連盟 創立50周年を迎えて 11/17

鹿本少年野球連盟はこの度50周年を迎えました。これもひとえに関係行政機関、地域の町会・自治会と皆様のご協力とご支援の賜物と存じます。そして何よりも子どもたちと一緒に野球に取り組んで頂いている指導者や保護者の皆様のご尽力なくしては50周年を迎えることは出来なかったと思います。心より感謝申し上げます。

現在当連盟には5チームが所属しており約80名の子どもたちが元気に活動しております。少子化やほか

のスポーツの普及等、さまざまな困難が今後も予想されますが、当連盟も新しいチャレンジや努力を続けていく所存です。

今後とも鹿本地区の皆様のご支援を宜しくお願い申し上げます。

鹿本少年野球連盟 理事長 矢嶋 重信



第45回鹿骨地区スポーツ連盟 合同閉会式 10/27

令和6年度鹿骨地区スポーツ連盟 大会結果		
表彰項目	優勝	準優勝
Aリーグ戦	鹿骨三丁目スネークス	興宮ファイターズ 松の子スパークス
Bリーグ戦	興宮ファイターズ	新堀ヒーローズ
新人戦トーナメント大会	興宮ファイターズ	新堀ヒーローズ
鹿骨低学年大会	本一色イーグルス 松の子スパークス (連合チーム)	興宮ファイターズ
トーナメント大会	新堀ヒーローズ	興宮ファイターズ 鹿骨三丁目スネークス 松の子スパークス (連合チーム)
オレンジボール大会	興宮ファイターズ	

10月27日(日) 鹿骨スポーツ広場に於いて、鹿骨地区スポーツ連盟主催の合同閉会式が行われました。鹿本少年野球連盟5チーム、鹿本少女ソフトボール連盟1チームが所属しており、成績発表ではリーグ戦やトーナメントの上位チームを表彰しました。また、鹿本少年野球連盟に所属している以下の3名が江戸川区代表チームである江戸川エンジェルスに選出され東京都知事杯で優勝し、2024NPBガールズトーナメント全国大会に出場した功績を特別賞として表彰しました。

後藤 明莉さん(松の子スパークス)
宇田川 結菜さん(鹿骨三丁目スネークス)
阿部 美桜さん(本一色イーグルス)

青少年育成鹿本地区委員会

SH鹿A本

Vol.92

編集・発行 青少年育成 / 鹿本地区委員会 / 江戸川区鹿骨 1-54-2 (江戸川区鹿骨事務所内) / ☎ 03 (3678) 6113

第46回鹿骨地区スポーツ連盟合同開会式 4月6日(日) 実施予定

第48回鹿骨区民館まつり 5月18日(日) 実施予定

小学生ボッチャ交流会

2月9日(日)鹿本地区委員会コミュニティ・スポーツ部主催の「小学生ボッチャ交流会」を鹿骨区民館で開催致しました。

初めての開催でどの位の子どもたちが参加してくれるか心配でしたが、鹿本小学校・鹿骨小学校・鹿骨東小学校・本一色小学校から36人の参加者が3つのグループに分かれて総当たりのリーグ戦を行いました。子どもたちだけで無く保護者も一投一投で状況の変わる展開に一喜一憂でした。こんなにも大人と子どもが楽しんだ競技なら来年も開催したいと思いました。

募集するにあたり子どもたちに体験して楽しんでもらう為に、昨年各学校で講習会を「すすくスクールの先生たち」に開催を依頼し、講習会の講師を「スポーツ推進員の皆さん」にお願いしました。学校、地域、行政が協力して頂きました。

「地区委員会で小学生向けにスポーツイベントを開催したい」の一言で始めたイベントですが、来年度も更なる小学校からの参加人数を増やして盛り上げていきたいと思いますのでご理解ご協力に宜しくお願い致します。



のぞいてみよう 身近な水中☆ミクロの世界!

12月14日(土)鹿本地区委員会健全育成部主催、江戸川区子ども未来館共催で「身近な水中ミクロの世界」第2回目を子ども未来館で開催しました。子どもと保護者37名の参加でした。

加藤副委員長、唐澤子ども未来館館長の挨拶後、講師の高木先生から顕微鏡の使い方を教わりました。学校のプール、鹿骨親水緑道(淡水)、本郷用水親水緑道(淡水)、旧中川放水路(汽水と淡水)の4か所の水の中の生き物を顕微鏡で観察しました。顕微鏡の調整はスタッフの方に教えてもらい、動いている生き物を発見した時は親子で感動していました。

高木先生から小さな生き物がなくなると大きな生き物もなくなってしまう生態系の連鎖のお話も聞きました。身近な処で小さな生き物が生きているとい

う体験が今後もできるよう続けていきたいと思ます。



江戸川区ホームページにも掲載をはじめました。右のQRコードからページに移ります。





今年も環境をよくするにはと標語として皆さんからポスターにて表現した絵画を募集しました。

その中では、地球の温暖化による気象変化や水の中の生物が海藻と間違えて小さなプラスチックゴミを食べてしまい死んでしまう事、「自然を守ろう」「災害に備えておこう」「SDGs」「食べのこしゼロ」「交通事故をなくそう」「海が泣いている」「ポイ捨てをやめよう」いろいろな表現で絵画ポスターが集まりました。これらの中から 区長賞42名、協議会長賞69名が選ばれ表彰されました。

これらのポスターは環境をよくする運動強調月に、各町会自治会の掲示板に掲示いたします。



区長賞や協議会長賞は江戸川区のホームページに掲載しておりますので是非ご覧ください。



鹿骨小学校閉校式

令和7年2月22日、鹿骨小学校の閉校式が本校体育館で行われました。

本式典では、江戸川区長、教育長、区議会議長をはじめ、多くのご来賓、本校ゆかりの皆様がご出席し、全児童とともに鹿骨小学校の閉校を偲びました。

会場になった体育館には、本校の校章にも描かれているサクラソウが美しく咲き誇り、鹿骨小学校への感謝と惜別の想いがあふれる式となりました。式典後には、ゆかりの皆様とともに感



謝の会を行い、ご来賓の皆様から温かいお言葉や懐かしいお話をたくさん聞かせていただきました。また、感謝の会の最後には、全員で校歌を斉唱し、体育館いっぱいに鹿骨小学校を偲ぶ、感動的な歌声を響かせました。

開校60周年を迎えた年に閉校となるのは大変寂しいことですが、鹿骨小学校での学びや思い出は、永遠に皆様の心の中に刻まれたことと思います。

鹿骨地区「安全・安心まちづくり運動」

12月7日(土)青少年育成京葉・鹿本地区委員会主催の「より健全な青少年の育成を図る」ことを目的に「安全・安心まちづくり運動」が実施されました。

中学生を中心に「安全・安心まちづくり隊」を結成し、上篠崎四丁目公園(通称キリン公園)に集合し、鹿骨中学校の中学生・学校・地区委員・町会・自治会の方々も多数参加しました。齊藤江戸川区長、河内小岩警察署長の挨拶の後、参加者を篠崎駅周辺の駐輪場で自転車の鍵の施錠調査・篠崎駅周辺での啓蒙活動を目的に2班に分けて、公園から駐輪場・篠崎駅までキャンペーンのぼり旗を先頭に皆で行進しました。篠崎駅周辺では、歩行者に「自転車盗難に注意・短時間でも必ず鍵をかけましょう」と記載されたティッシュを配り啓蒙活動を実施しました。歩行者に「おはようございます。自転車盗難防止のキャンペーンを実施しています」とひと声をかけてより多くの方に協力をお願いしました。

中学生を主体に篠崎駅周辺の地下駐輪場内の無施錠状況を1台1台調べ、無施

錠自転車には施錠呼びかけのタグ付けを実施しました。

齊藤江戸川区長の挨拶のなかで青少年の軽犯罪の40%が自転車盗難であり、そのうち60%は自転車の無施錠が原因であり、また最近少し増えていますがこの活動により10年前と比較すると自転車盗難が圧倒的に減っていることが紹介されました。「短時間でも自転車の鍵をかけましょう」



松本小学校閉校式

令和7年3月1日、閉校式典を挙行了いたしました。第1部では、半世紀を超える歴史の象徴である校旗を区長へ返還し、高学年児童が思いのこもった「感謝の言葉」を述べました。第2部では、教職員が丹精を込めて制作した「プロジェクトM」を、中島みゆきの楽曲と共に放映しました。

第2部の進行は、閉校・児童実行委員会の式典部会の児童が担いました。「松本小学校52年間の思いを、未来の鹿骨松本小学校につなごう」



のスローガンの下、2年間磨き上げた全校暗唱4作品を披露しました。凜とした全児童の声が体育館に響き渡り、心を揺さぶりました。締めくくりは、全児童の校歌斉唱、52年間の歴史の幕を下ろすにふさわしい歌声となりました。

これまで多くの地域・保護者の皆様を支えられたことへの感謝と、松本小学校への惜別の思いを深く胸に刻む日となりました。52年間本当にありがとうございました。